

Corona Hygiene Konzept Jahnhalle

Für die Jahnhalle gelten für die Mannschaftsspieltage ausnahmslos die folgenden Regeln für das Verhalten in der Jahnhalle aufgrund der Covid-19 Situation.

Nur gültig für die Jahnhalle:

1. Der Zutritt in die Jahnhalle ist für Jeden nur mit 3G bzw. 2G je nach aktuell geltender Coronastufe in Ba-Wü gestattet. Wir prüfen die Unterlagen vor Eintritt an der oberen Tür. Die untere Tür bleibt verschlossen.
2. In der gesamten Halle mit Ausnahme der Spielfläche gilt die Maskenpflicht. Die Maske kann zur Ausübung des Sports und zum Essen/Trinken abgenommen werden.
3. Auf die allgemeinen A-H-A Regeln ist zu achten.
4. Es dürfen maximal 200 Personen gleichzeitig in der Halle sein. Wir führen eine Liste mit den Personen in der Halle.
5. In jeder Umkleide müssen zwischen den Personen 1,5m Abstand eingehalten werden.
6. In jeder Dusche müssen zwischen den Personen 1,5m Abstand eingehalten werden.

Sonstige Regeln:

1. Von der Teilnahme am Wettkampf ausgeschlossen sind Personen, die in Kontakt zu einer mit SARS-Cov-2 infizierten Person stehen oder standen, wenn seit dem letzten Kontakt noch nicht 14 Tage vergangen sind oder die Symptome eines Atemwegsinfekts oder erhöhte Temperatur aufweisen.
2. Wir behalten uns vor bei Nichteinhaltung der oben genannten Regeln, die entsprechenden Personen vom Wettkampf aufgrund von Covid-19 auszuschließen.

Warum weiterhin die strengen Regeln und warum sind wir auf eure Hilfe bei Einhaltung der Regeln angewiesen?

1. Hauptsächlich um die eigene Gesundheit, aber auch die Gesundheit der Mitmenschen zu schützen, niemand kann wissen welche Vorerkrankungen der Mitmensch hat und wie sich deshalb Covid-19 auf ihn auswirkt.
2. Wir müssen die Vorgaben der Corona-Verordnung und der Corona-Verordnung Sport des Landes Baden-Württemberg erfüllen.
3. Die wenigen über die Corona-Verordnung hinausgehenden Regelungen haben wir auf Wunsch der Stadt Stockach in unser Konzept übernommen.